

03.10.2007 – 10:55 Uhr

Bürox AG neu unter dem Holding-Dach der BWB-Gruppe



Büren an der Aare/BE (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial steht zum kostenlosen Download bereit
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100013546> -

Die auf Oberflächenveredelung spezialisierte BWB-Gruppe mit Holding-Sitz in Stans-Oberdorf erwirbt per 1. Januar 2008 die Mehrheit an der Büro AG in Büren an der Aare. Die Büro AG ist europaweit bekannt als Veredler hochwertiger Aluminiumteile für den Fassadenbau. Die BWB-Gruppe beschäftigt in fünf Produktionsstätten in der Schweiz und im Werk Dresden rund 400 Mitarbeitende, die Büro AG zählt 45 Mitarbeitende. Die Büro AG wird unter dem Dach der BWB-Holding als eigenständiges Unternehmen weitergeführt. Alle Arbeitsplätze bleiben erhalten.

Ein logischer Zusammenschluss

Die BWB-Gruppe, Stans-Oberdorf, und die Büro AG, Büren an der Aare, sind beide auf dem Gebiet der Oberflächentechnik tätig. Nun gehen sie gemeinsam in die Zukunft: Die Büro AG wird per 1. Januar 2008 als eigenständige Unternehmenseinheit zur BWB-Gruppe stossen.

Die Veredelung von Aluminium durch komplexe Verfahrenstechniken ist ein klassischer Business Case für die Schweizer Wirtschaft: ein Know-how, das sich nicht auf die Schnelle kopieren lässt, gut ausgebildete und motivierte Arbeitskräfte, etablierte internationale Kontakte, zuverlässig zugängliche Ressourcen, hohes Service-Niveau.

Die BWB-Gruppe mit Holding-Sitz in Stans-Oberdorf und Produktionsstätten in Altenrhein, Bätterkinden, Niederwangen, Schlieren und Stans-Oberdorf sowie in Dresden (D) ist in diesem Markt erfolgreich tätig. Das gleiche gilt für die Büro AG in Büren an der

Aare. Produkten beider Firmen begegnet man beispielsweise an Hausfassaden, an und in Produkten der Maschinenindustrie, an Flugzeugen und Autos. Die Kundschaft ist vielschichtig - von der Grossindustrie bis zum Designatelier -, und sie ist international.

Nun übernimmt die BWB-Gruppe per Anfang 2008 die Mehrheit der Bürox AG, die als eigenständig operierende Unternehmung unter dem BWB-Holding-Dach weiter bestehen wird. "Ein Schritt, welcher der industriellen Logik folgt", kommentiert Dr. Ruedi Wunderlin, Gesamtleiter der BWB-Gruppe. "Unsere Gruppe wird insgesamt gestärkt, erhält einen Brückenkopf zur Westschweiz und arrondiert ihr Know-how. Die Bürox AG erhält Anschluss an unser internationales Marketing und wird dank dem Zugang zu unserer Forschung und Entwicklung ihre Innovationskraft noch besser ausleben können. Vom Zusammenschluss profitiert auch der Kunde."

Kontakt:

Oliver Wunderlin
Geschäftsleiter Bürox AG
Tel.: +41/32/352'04'47

Medieninhalte



Bürox AG neu unter dem Holding-Dach der BWB-Gruppe. Die Oberflächenveredelung spezialisierte BWB-Gruppe mit Holding-Sitz in Stans-Oberdorf erwirbt per 1. Januar 2008 die Mehrheit an der Bürox AG in Büren an der Aare. Weiterer Text über OTS. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck bitte unter Quellenangabe: "obs / BWB Gruppe". Industrie/Uebernahme/Unternehmen

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006548/100546358> abgerufen werden.